

UJI: quinta en producción de arquitectura técnica - El Mundo Castellón al Día - 29/05/2019

UJI: quinta en producción de arquitectura técnica

CASTELLÓN

La Universitat Jaume I (UJI) se ha situado en el quinto lugar en el ámbito estatal en producción científica de arquitectura técnica y primera en relación con el número de publicaciones por investigador. Estas son algunas de las conclusiones del Observatorio de Producción Científica de Arquitectura Técnica de España de 2018, publicado por la Universidad de Granada.

La producción científica de un total de seis profesores e investigadores del Grado en Arquitectura Técnica ha hecho posibles los buenos resultados de la UJI en este balance. Se trata de Lucía Reig, del grupo de investigación en Tecnología, Calidad y Sostenibilidad en Edificación (Tecasos), quien ha conseguido el octavo lugar en el ranking español de esta especialidad en cuanto a número de trabajos publicados por autor; María José Ruá, Juan Antonio García Esparza y Àngel M. Pitarch, integrantes del mismo grupo; Marta Braulio, de Ingeniería de Residuos, y Joaquín Martínez, miembro de Arquitectura, Diseño y Patrimonio.

El responsable del Grado en Arquitectura Técnica de la UJI y vicedirector de la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales (Estce), Àngel M. Pitarch, subraya «la elevada productividad del profesorado de la UJI y el avanzado posicionamiento en relación con otras universidades españolas, según este informe, ya convertido en referente», elaborado por la Unidad de Evaluación de la Actividad Científica del Vicerrectorado de Investigación y Transferencia de la Universidad de Granada.
